

PRESSEMITTEILUNG

Die Hanauer Altstadt erlebt am Samstag 25.8. und Sonntag 26.8. ein Wochenende der Kulturen - vom Orient bis zum Mississippi, mit Bazar und Märkte, mit Wasserpfeife und Bauchtanz, mit Barbecue und Blues, alle diese Erlebniswelten werden von der Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA) an zwei Tagen angeboten.

Gemeinsam mit dem Cafe Keyif werden die IGHA am Samstagabend (25.8.) ab 19 Uhr die **1. Orientalische Nacht** in der Hanau Altstadt im Innenhof an der Großen Dechaneistrasse mit Musik und Schlemmereien aus Tausend und einer Nacht und international bekannten orientlichen Künstler servieren. Die bildschöne Bauchtänzerin und Sängerin Gönül wird von dem türkischen Pianisten Murat begleitet. Ein weiterer Höhepunkt im Programm ist der Auftritt des Percussionist Mustafa aus Dietzenbach. Eintrittskarten zu € 5.00 sind im Cafe Keyif (Tel. 0163-8881007) und bei Bayer Music (Tel. 06181-24470) erhältlich.

Am Sonntag (26.8.) ab 10 Uhr findet der traditionelle **Antik- und Trödelmarkt** zwischen Altstädter Markt (Goldschmiedehaus) und dem Schloßplatz statt - hier findet man alles, nur nichts Neues.

Im Innenhof an der Großen Dechaneistrasse ist **New Orleans ab 11.00 Uhr** angesagt, mit Grillen, Dixieland und Blues. Als Stargast ist der legendäre Klarinettist Charles Höllering aus Stuttgart angekündigt, der mit dem Mellow-Tone-Trio ein dreistündiges Konzert bestreiten wird. Diese Veranstaltung ist eintrittsfrei.